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Il consigliere di maggioranza Natalya
Franzese, capogruppo de “La Mongolfiera”,
plaude all’interesse che sta profondendo il
sindaco Gianni Papasso e la sua
amministrazione soprattutto nel campo
dell’edilizia scolastica. La scuola, ha
affermato, è una realtà basilare per la
democrazia e la crescita sociale e culturale
della Comunità, in quanto rappresenta il
cuore pulsante della vita comunitaria, ove si
plasmano gli intelletti e si coltivano le nuove
sensibilità e i talenti, per formarli ad essere
classe dirigente del domani. Per questo, si è
detta fortemente soddisfatta per la grande
attenzione che l’amministrazione Papasso,
sta profondendo nelle politiche che
riguardano il mondo dell’Istruzione. Si
continua, infatti, ha aggiunto il consigliere
Franzese, incessantemente ad investire e

programmare interventi necessari a rendere sempre più decorose, funzionali, sicure e
vivibili le scuole e sempre più efficienti i servizi scolastici, che il Comune è tenuto a
garantire. La partecipazione del Comune di Cassano All’Ionio all’avviso pubblico della
Regione Calabria, finalizzato all’aggiornamento del piano regionale triennale di interventi
in materia di edilizia scolastica ed il relativo finanziamento, per € 2.500.000, concesso
con decreto dirigenziale, per l’ adeguamento sismico delle scuole materna di Sibari
centro e delle scuole materna e primaria di Lattughelle, è per il capogruppo de “La
Mongolfiera”, un grandissimo risultato che premia gli sforzi dell’amministrazione
cassanese in favore della scuola e della sicurezza degli edifici scolastici. Allo stesso
modo, ha commentato Natalya Franzese, assume una grandissima rilevanza la consegna
dei lavori per la progettazione dell’adeguamento sismico della Scuola Media “Biagio
Lanza” di Cassano centro, finanziato dal Ministero della Pubblica Istruzione per €
2.800.000. Il consigliere di maggioranza, si è detta, infine, certa che quella della
sicurezza degli edifici scolastici sarà un punto di forza dell’azione amministrativa, che
continuerà a considerare prioritario l’obiettivo di assicurare ambienti decorosi, innovativi
e, principalmente sicuri, ai bambini e agli adolescenti, nonché a tutta la comunità
scolastica.
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